

Cubanos en pausa en Liga Francesa de Volei por fin de año



La Habana, 30 dic (RHC) El equipo Chaumont que integran cuatro cubanos, despidió el año en la Liga Francesa de Voleibol con desquite sobre el Cambrai en sets corridos y se mantiene en el cuarto lugar de la temporada regular, la cual se reinicia el próximo 4 de enero.

Los vencedores, que suman 10 triunfos y 4 reveses, concretaron el éxito con parciales de 25-18, 25-19 y 25-20, y se quitaron la espinita clavada por sus rivales en la cuarta jornada el 26 de octubre en reñido desafío que concluyó 1-3 (26-28, 23-25, 25-15 y 27-29).

En el choque del miércoles el zurdo opuesto Jesús Herrera resultó el máximo anotador de su plantel con 12 puntos; el jugador de esquina Osniel Mergarejo tributó 8 y el central Roamy Alonso 4. No salieron a la cancha el atacante auxiliar José Miguel Gutiérrez (Chaumont) y el bloqueador Liván Osoria (Cambrai).

Varios cubanos se encuentran en el top ten individual de algunos departamentos como el joven Javier Concepción, quinto en el bloqueo; Herrera sexto entre los máximos anotadores y décimo en el servicio.

Precisamente el elenco del central Concepción, Poitier, cayó frente al Narbonne, ganador en tie-break con cartones de 17-25, 27-25, 25-23, 24-26 y 15-10 y durante el cual el cubano fue el tercero más productivo de su equipo con 12 unidades (7 ataques y 5 muros).

En el otro partido de la fecha Sète superó a Cannes 3-0 (25-17, 25-19, 25-11) y está en tercera posición (11-3), según el sitio oficial del campeonato galo.

Narbonne aparece subtitular (12-2), detrás del Tours (12-1), que juega este jueves contra el Niza, mientras el Poitiers casi cae al sótano al ubicarse decimotercero (3-11).

Completan el programa del día 30 Toulouse- Plessis Robinson, Nantes-París y Montpellier-Tourcoing, este último el conjunto del antillano Julio César Cárdenas.

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/281325-cubanos-en-pausa-en-liga-francesa-de-voli-por-fin-de-ano>



Radio Habana Cuba